



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	2	13/08/2024	LEGISLATIVO

## **POLÍTICA NACIONAL**

### **Renuncia exdirigente priista**

CUERNAVACA.— Carlos Rebolledo Pérez, excandidato a la alcaldía de Zacatepec y expresidente provisional del PRI en Morelos, presentó su renuncia al tricolor ante la polémica reelección de Alejandro Moreno Cárdenas, como dirigente nacional de este instituto político.

A través de sus redes sociales expuso que su dimisión al partido se debe a que "mi forma de ver y hacer política no empata con lo que sucede hoy en día en el PRI, por ello, apegado a mis principios e ideales, decido dar un paso al costado".

Agradeció a la militancia priista y a sus seguidores el apoyo ofrecido durante su paso por el tricolor.

—Pedro Tonantzin